



23.04.2020, 14:15 Uhr

Pressemitteilung der Verbandsgemeindeverwaltung

Anhang: Öffentliche Bekanntmachung der Verbandsgemeindeverwaltung über die
Öffnung des Sportstadions an der IGS Rheinzabern

Sportstadion an der IGS für Leichtathletik geöffnet

Bürgermeister Karl Dieter Wünstel freut sich, dass die Verbandsgemeindeverwaltung durch die Lockerungen der 4. Corona-Bekämpfungsverordnung das Sportstadion an der ISG Rheinzabern für die im Belegungsplan eingetragenen Vereine wieder öffnen kann. „Der Vereinssport erlebt in diesen Tagen drastische Einschränkungen und gerade Sport ist für das körperliche und geistige Wohlbefinden sehr wichtig. Nach reiflicher Überlegung haben wir uns deshalb trotz Bedenken zu diesem Schritt entschlossen. Die Sportart Leichtathletik bietet die Möglichkeit, dass die Kontaktbeschränkungen und Hygienevorschriften bei diszipliniertem Verhalten eingehalten werden können. Ich bitte die Vereine dringend, unsere Vorgaben konsequent und verantwortungsbewusst umzusetzen, im anderen Fall müssen wir die Öffnung wieder rückgängig machen. Es gilt nach wie vor, Neuinfektionen zu vermeiden.“ erklärt Bürgermeister Karl Dieter Wünstel die Vorgehensweise der Verbandsgemeindeverwaltung.